

各位

旭食品株式会社

【2022年4月度】新型コロナウイルス感染者の発生について

弊社従業員の新型コロナウイルス感染が判明しましたので、下記の通りお知らせいたします。この度の感染者発生に伴いまして、弊社では管轄保健所と連携し、消毒作業の実施、行動履歴の把握等の安全対策と感染拡大防止策を実施しております。

尚、本件による商品供給体制への影響はございません。今後につきましても、お取引先様および弊社従業員の安全を最優先し、安定的な事業の継続と食のライフライン維持に努めてまいります。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

記

■ 新型コロナウイルス感染者の発生状況

| 陽性確認日 | 事業所 | 所在地 | 対象者 |
|------------|-----------|--------|-----------|
| 2022年4月16日 | 米子チルドセンター | 鳥取県米子市 | 協力会社従業員1名 |
| 2022年4月18日 | 水戸センター | 茨城県水戸市 | 従業員1名 |
| 2022年4月18日 | 米子チルドセンター | 鳥取県米子市 | 協力会社従業員8名 |
| 2022年4月19日 | 米子チルドセンター | 鳥取県米子市 | 協力会社従業員6名 |
| 2022年4月19日 | 高知支店 | 高知県南国市 | 従業員1名 |
| 2022年4月20日 | 水戸センター | 茨城県水戸市 | 従業員1名 |
| 2022年4月20日 | 岡山低温センター | 岡山県岡山市 | 従業員1名 |
| 2022年4月20日 | 米子チルドセンター | 鳥取県米子市 | 協力会社従業員1名 |
| 2022年4月21日 | 米子チルドセンター | 鳥取県米子市 | 協力会社従業員1名 |
| 2022年4月21日 | 高松FDC | 香川県丸亀市 | 協力会社従業員2名 |
| 2022年4月22日 | 境港センター | 鳥取県境港市 | 従業員1名 |
| 2022年4月22日 | 高知支店 | 高知県南国市 | 従業員1名 |
| 2022年4月23日 | 岡山支店 | 岡山県倉敷市 | 従業員1名 |
| 2022年4月23日 | 高松FDC | 香川県丸亀市 | 協力会社従業員2名 |

| | | | |
|------------|-------|--------|-----------|
| 2022年4月24日 | 本社 | 高知県南国市 | 従業員1名 |
| 2022年4月25日 | 岡山支店 | 岡山県倉敷市 | 従業員1名 |
| 2022年4月25日 | 高松FDC | 香川県丸亀市 | 協力会社従業員1名 |
| 2022年4月26日 | 高松FDC | 香川県丸亀市 | 協力会社従業員4名 |

※ 上記は4月16日から4月30日までの感染者情報になります。4月15日以前につきましては既報の通りです。

以上